

Ausgelesen

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Armee-Logistik : unabhängige Fachzeitschrift für Logistiker = Organo indipendente per logistica = Organ independenta per logistichers = Organ indépendant pour les logisticiens**

Band (Jahr): **81 (2008)**

Heft 4

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Armee präsentiert sich erfolgreich

BERN. – Unter dem Oberbegriff «SICUREZZA» ist die Schweizer Armee in den letzten sechs Monaten gleich drei Mal an die Öffentlichkeit getreten. Zum ersten mit der Übung STABILO vom 12. bis zum 30. November 2007, an welcher die gesamte Armeeführung beübt wurde. Vom 20. bis zum 25. November 2007 fanden in Lugano die Armeetage statt. Und unter dem Namen DEMOEX zeigte die Armee schliesslich im ersten Quartal 2008 in vier praktischen Vorführungen die verfassungsmässigen Grundaufträge Raumsicherung und Verteidigung, subsidiäre Einsätze zu Gunsten der zivilen Behörden, sowie die verschiedenen Aufträge der Luftwaffe. Die Schweizer Armee wird auch ab 2009 der Öffentlichkeit ihre Aufträge und Leistungen präsentieren, wobei Form sowie Art und Weise dieser Präsentationen noch offen sind.

Gant in Thun

Rund 1/4 weniger Besucher, 1/5 weniger Fahrzeuge und wesentlich weniger Material sowie Nieselwetter in Thun: Trotzdem war die 52. Armeefahrzeugversteigerung ein voller Erfolg. Mit zirka 2,5 Millionen Franken liegt der Umsatz gleich hoch wie im Vorjahr. Alle angebotenen 441 Fahrzeuge fanden einen neuen Besitzer. Den Höchstpreis erzielte ein Raupenbohrgerät mit rund 75 000 Franken. Im Katalog wurde der Schätzungspreis mit 20 000 Franken veranschlagt.

Zusammenlegung

BERN. – Der Bundesrat ist einverstanden damit, den zivilen Inland- und den Auslandnachrichtendienst in einem Departement zu vereinen. Seit Jahren kritisiert das Parlament die ungenügende Zusammenarbeit zwischen dem zivilen Strategischen Nachrichtendienst und dem Dienst für Analyse und Prävention.

Wegweisende Ernennung für die Logistik der Armee



Br Daniel Roubaty im Gespräch mit Oberst Rolf Häfeli.
Foto: Meinrad A. Schuler

Br Roubaty ist Nachfolger von Div Chevalley

Bundesrat ernannt Kommandant des Lehrverbandes Logistik

Der Bundesrat hat den 57-jährigen Brigadier Daniel Roubaty von Villars-sur-Glâne FR, Kommandant der Logistikbrigade 1, auf den 1. Juni 2008 zum neuen Kommandanten des Lehrverbandes Logistik ernannt. Roubaty wird Nachfolger von Divisionär Jean-Jacques Chevalley, der militärpolitischer Berater von Bundesrat Samuel Schmid wird (ARMEE-LOGISTIK berichtete bereits darüber).

Daniel Roubaty ist diplomierte Mathematiker der Ecole polytechnique fédérale de Lausanne. Er war 1980 in das Instruktionkorps der Infanterie eingetreten und hat einen Studienaufenthalt am Collège Interarmées de Défense in Paris absolviert. Von 2000 bis 2003 war er Kommandant der Territorialbrigade 10, seit 2004 Kommandant der Logistikbrigade 1. (rh)

Br Roland Favre wird Chef der Logistikbasis

Der Bundesrat hat den 49-jährigen Milizbrigadier Roland Favre zum neuen Chef der Logistikbasis der Armee ernannt. Favre tritt am 1. Juni 2008 unter Beförderung zum Divisionär die Nachfolge von Werner Bläuenstein an.

Der Bundesrat hatte im Februar der einvernehmlichen Auflösung des Arbeitsvertrages mit Divisionär Werner Bläuenstein zugestimmt. Zu seinem Nachfolger an der Spitze der Logistikbasis der Armee hat die Landesregierung Brigadier Roland Favre, von Broc FR, ernannt. Der 49-jährige Favre wird zum Divisionär befördert.

Roland Favre führt seit 2004 als Milizoffizier die Gebirgsinfanteriebrigade 10. Beruflich arbeitet er als Referent im persönlichen Stab des Chefs des Eidgenössischen Finanzdepartementes. Favre ist diplomierte Mathematiker der Ecole polytechnique fédérale de Lausanne. Er arbeitete von 1982 bis 1992 als wissenschaftlicher Adjunkt in der Untergruppe Planung des damaligen Eidg. Militärdepartementes und von 1992 bis 1999 als Chef des Finanzdienstes bei der Eidg. Finanzverwaltung. (rh)



Br Roland Favre löst Div Werner Bläuenstein ab.
Foto: VBS

Ich mache mir die gute Information zur Gewohnheit und wünsche ARMEE-LOGISTIK jeden Monat in meinem Briefkasten. Zuerst zwei Monate gratis. Dann im preiswertesten Abonnement:

Name _____
Vorname _____
Adresse _____
PLZ/Ort _____
Telefon _____

Ein ganzes Jahr für nur Fr. 32.–

Bitte ausfüllen und in frankiertem Kuvert senden an: ARMEE-LOGISTIK, Abonnementdienst, Postfach 2840, 6002 Luzern – Fax: 041 240 38 69

Adress- und Gradänderungen

für Mitglieder SFV: Zentrale Mutationsstelle SFV, Postfach, 5036 Oberentfelden, Telefon: 062 723 80 53, E-Mail: mut@fourier.ch

für Mitglieder SOLOG: Zentrale Mutationsstelle SOLOG, Opfikerstrasse 3, 8304 Wallisellen, Telefon: 044 877 47 17, Fax: 044 877 47 48, E-Mail: mut@solog.ch

für Mitglieder VSMK: Mutationsstelle VSMK, Gossauerstrasse 61/1, 9100 Herisau, E-Mail: vonesch@gmx.ch

für alvaargau-Mitglieder: Stabsadj Sandro Rossi, Tuchschnidweg 6, 5000 Aarau, E-Mail: sandro.rossi@alvaargau.ch